

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Titulo | Tamaño | Valor Publicitario Estimado |
|------------|------------------------------------|------|------|--|-----------|-----------------------------|
| 03/08/2011 | DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE) | 17 | 7 | INAUGURAN PRIMERA CATEDRA DE ECOLOGIA DIRIGIDA A ALTOS EJECUTIVOS PARTE 01 | 24,6x10,5 | \$2.297.798 |

LA INICIATIVA BUSCA ACERCAR EL CONOCIMIENTO CIENTÍFICO SOBRE LA CONSERVACIÓN DE LA BIODIVERSIDAD A LAS EMPRESAS CHILENAS

Inauguran primera cátedra de ecología dirigida a altos ejecutivos



Claudia Bobadilla y Bárbara Saavedra, gestoras del proyecto, se conocieron hace un año en la Patagonia.

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Título | Tamaño | Valor Publicitario Estimado |
|------------|------------------------------------|------|------|--|----------|-----------------------------|
| 03/08/2011 | DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE) | 17 | 8 | INAUGURAN PRIMERA CATEDRA DE ECOLOGIA DIRIGIDA A ALTOS EJECUTIVOS PARTE 02 | 19,2x8,7 | \$1.481.796 |

Firmas como CMPC, VTR, Antofagasta Minerals, Mininco y BHP Billiton participan en el programa.

POR DANIELA PALEO

Claudia Bobadilla y Bárbara Saavedra se conocieron hace un año en la Patagonia, en el parque natural Karunkinka. Tras largas conversaciones identificaron una falencia y una oportunidad al mismo tiempo: la necesidad que había de compartir el conocimiento científico sobre la conservación de la biodiversidad, vincularlo a experiencias de empresas que estaban haciendo un trabajo en el área, y poder impartirlo en un método más académico al mundo de la alta dirección. Doce meses después, las cabecillas de la Red de Alta

Dirección de la Universidad del Desarrollo (UDD) y de la Sociedad de Ecología de Chile, respectivamente, al alero del Ministerio del Medio Ambiente, cumplieron su misión y esta semana inauguraron la primera Cátedra Magistral en Ciencias Ecológicas, Conservación y Desarrollo, dirigida a altos ejecutivos y profesionales de empresas en Chile y América Latina. "El programa se gestó porque nos dimos cuenta de que no basta tener una comprensión conceptual de lo que significa hoy la conservación en materia de biodiversidad, sino que también el poder visitar programas concretos de las empresas que están trabajando en materia de conservación, que han abierto las puertas de sus proyectos y que visitaremos con el grupo de 21 alumnos inscritos", dice Claudia Bobadilla, fundadora y directora de la red de la UDD. Firmas como CMPC, Mall Plaza, VTR, Antofagasta Minerals, Mining, Mininco y BHP Billiton se apuntaron para

ser parte del programa, lo que "demuestra que el tema no es una preocupación de un sólo sector, sino que está comenzando a ser parte de las estrategias de las compañías", agrega la experta.

Viajar fuera de Santiago para conocer el trabajo en conservación de la biodiversidad es uno de los ítem más significativos de la cátedra. Así, empresas como Arauco, Masisa, Aguas Andinas, Pelambres, Viña Errázuriz y Corporación de Bosques Zapallar han abierto sus puertas para mostrar su trabajo en el ámbito ecológico. "Elegimos proyectos que están relativamente cerca de Santiago, pero en la versión 2.0, ya para el próximo año, estamos pensando en salir a regiones, por ejemplo a la primera y tercera región, visitar el sector minero, y también el sur, para conocer qué está pasando en el mundo de los salmones con la conservación marina", explican las especialistas.

